



湘南鷹取2丁目自治会 自治会報 令和5年(2023年)7日11日i発行 文責/藤島 紀雄 (イラストは©いらすとや)

《総務》連合自治会総会のご報告

6月25日(日)、1・4丁目自治会館で、湘南鷹取連合自治会第4回総会が行われました。

湘南鷹取7自治会を包括する大きな組織です。自治会世帯総数が2530、当日の出席者は38人と少人数でしたが、委任状参加が2,190、約86%の参加で、総会は成立しました。

まつり実行委員会、体育振興会、青少年育成連絡会など7つの連合自治会内横断組織の決算報告・予算案・役員人事等について審議が行われ、全議案に賛同をいただきました。

会員の皆様に、あらためて感謝申し上げます。

《福祉》①敬老のお祝いについて

当自治会では今年度も、70歳以上の方にご長寿への祝意をあらわすために、ささやかなプレゼントを用意します。 今年も、下記の2種類の名簿に基づいて該当する方の名簿を作成することにしました。

- 1. 市役所から提供される、湘南鷹取2丁目に住民登録されている70歳以上の方のリスト。
- 2. 2丁目に住民登録されていないが、自治会員の世帯に同居されている方の申し出。 つきましては、1,2 について以下のお願いをいたしたく、よろしくお願い申し上げます。
- 1. このリストは適正管理の上、この目的にのみ使用し、終了後は返却することが義務付けられています。<u>該当ご本人で、このリストに載らないように希望される方</u>は、<u>7 月 20 日(木)までに、住所・氏名を追浜行政センター(Fax866-7550)へ</u>書いたもの(口頭ではなく記録に残るもの)でご連絡ください。
- 2. 個人情報保護の観点から、同居されていても住民登録が未登録の方は、<u>情報(住所・氏名・生年月日)を書いたもの</u>を、密封のうえ、8月11日までに藤島宅の郵便受けに入れておいてください。

《福祉》②「赤十字会員増強運動」結果報告

先月行われた「赤十字会員増強運動」では、みなさまに多大なご協力をいただきました。皆さまのご協力で、例年並みの成果を上げることができました。結果は、以下のとおりです。

合計金額 20万3,800円(昨年比 -8,400円)

件数 383 世帯(昨年比 -12 世帯)

班長さん、自治会役員・委員の皆様、ありがとうございました。(この項/民生委員)

還付金詐欺にご注意を!

事例1

「**コロナウイルスの関係で、還付金や助成金があります。**」と言われ、口座番号などを伝えてキャッシュカードを渡してしまった。

事例 2

「市の保険課ですが、医療費の還付金があります」と不審な電話があった。いわれるまま ATM を操作して金をだまし取られた。

事例 3

携帯電話に「給付金配布につきお客様の所在確認」」とメールが届いた。

- ●還付金詐欺犯の通常手口は、電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATM へ被害者を誘導。ATM の機械の操作を電話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込むことになってしまうのです。
- ●カード詐取の手口は「カードを取りに行きます。暗証番号を教えてください」とキャッシュカードを詐取するものです。渡してしまえば、口座内の預金がすべて引き出されてしまいます。警察官が通帳やキャッシュカードを取りに行くことは絶対にありません。警察官や銀行協会を名乗る者にキャッシュカードを手渡したり、暗証番号を教えたりしてはいけません。
- ●横須賀市に「保険課」という課はありません。「保険課」と言ったら、まちがいなく詐欺です。
- ●携帯電話での不審なメールに対し、指定されたアドレスに返信メールをする必要はなく、また、絶対にしてはいけません。

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと!



切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいのです。

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと!を徹底してください。

【各警察署及び市役所の連絡先】

田浦警察署 861-0110 横須賀市市民生活課 822-9707

ゴミ分別変更についてのお知らせ

- 10月1日からごみの分別方法が変わります。大きな変更点は以下の3点です。
 - ① プラスチックの資源化――現在「燃せるごみ」に区分されているプラスチックのみでできている製品(50 cm未満)を「容器包装プラスチック」と一括収集します。例プラスチックのみでできているバケツ。風呂・洗面用具。
 - ② 「粗大ごみ」の変更 一辺の長さが50 cm未満の電化製品は「不燃ごみ」に変ります。(現在は「粗大ごみ」また品目によっては「使用済み小型家電」。必ず内臓電池を外して出してください。)例電気アイロン。炊飯器。トースター。
 - ③ 資源回収の変更——1. 皮の服、綿や羽毛入りの服は、「燃せるごみ」から「資源回収 古着・古布」に変わります。 2. 傘は、骨の材質にかかわらず、「燃せるごみ」に変わります。3. 「缶以外の金属」の対象は、分別パンフレット(現在、新しいものを作成中)に記載されているもののほかに、金属のみでできているものとします。金属のみでできているもの以外は「不燃ごみ」で出してください。例ポット。
- *変更期日の前に、市・環境政策課による出前トークを行います。

揭示板

【活動予定】

☆公園清掃 :7月15日(土)10時から、第5公園(ゴリ公)、第2公園(G、三角公園)

5 分間ひと掃き 同日 9 時 30 分から 35 分まで自宅前道路 お願いします

☆防犯パトロール :鷹中バス停前集合、7月および8月は暑さ対策のため

「28日(金)午後5時30分から」のみ実施8日、18日はお休みです。

☆7 自治会合同パトロール :美装向かい側広場集合、15 日(土)午後 2 時から

☆いきいきサロン :7月26日(水)10時から12時2/3、自治会館、体操、ボッチャ(包括支援

センターの指導)茶話会(100円)。8月度は、お休みします

☆お話聞きます隊 :普段の生活でお困りのことがありましたら、直通電話でお待ちしています;

(担当:堀家)

【会員の動き】

☆お誕生 : 1 班で 5 月 29 日に赤ちゃんのお誕生がありました

おめでとうございます!!

☆ご訃報 :24 班でお一方がご逝去されました

謹んでお悔やみ申し上げます。

新・名壇の便り

里親花壇だより

【花壇情報】

3月11日に植え付けしたジャガイモ掘りを、6月17日に実施しました。

梅雨の真っただ中にも関わらず、晴天に恵まれ8家族20名の親子が参加しました。3月に植えた25個の種イモから、250個近い芋が収穫でき、参加者とボランティアのおじいちゃんともども大喜びでした。

【花だより】

6月24日現在の開花状況=名前不明15種合わせて99種の花が咲いています。6月はアジサイとタチアオイが花壇を賑わせてくれましたが、7月は**グラジオラス**が少し目立っています。道路から見える花では、ヒペリカム(黄色)・ムラサキシキブ(紫)・ハクチョウソウ(うすいピンク)・メドセージ(紫)が陽光に映えています。



グラジオラス!満開です (2023/7/08 撮影: N. K)

4月に種をまいたマリーゴールとトボンボン百日草が花をつけています。内側ではチロリアンランプが赤い小さな花、 西洋ニンジンボクが薄紫の花をつけています。 (関昭博)

睦会の暑さ対策と諸活動

【暑さ対策】

今年の夏も暑そうです。7月及び8月の暑さに負けないように、睦会では昨年も暑さ対策を講じました。その経験を生かして、今年も適切な対策を講じたいと考えております。まず、睦会の諸活動のうち、三つの野外活動の実情をご紹介します。①毎週火、金の歩こう会活動 ②毎週木、日の緑化活動 ③毎月第4土の清掃活動です。共通点は9時半までに第2公園に集合することです。9時半にはラジオ体操第1、第2に合せての体操を実施、その後:

- ① については、主に湘南鷹取地区内を 1 時間半程で歩行します。参加者は会話を楽しみながら、足腰の筋肉保持に努めます。「みんなの部屋」でコーヒーを飲みながらの懇談も(10 人~15 人の参加)。
- ② の緑化活動は、鷹取中学校正門を出た左側にある花壇の整備とこれに接続する広大な斜面地の整備、清掃。(除草を含む)(10 人~15 人の参加)。
- ③ の清掃活動は自治会館からトンネルを抜けバス停付近、バス通りに沿う歩道を重点に跨線橋付近までの清掃(15 人 \sim 20 人)。 対策: $9:30\sim11:00$ は暑さも一入であり、これを避けるため、朝 6 時半に集合し、①、および③を涼しい時間帯で実施する計画です。 なお危機的な高温下の場合は、全面的に作業などは中止し、会員の命を守ります。



鷹中正門前: アガパンサスが満開 です! (2023/7/02 撮影 N.K)

【緑化活動】

第3公園(南町入り口)前の斜面地**アガパンサス**の奥に、6月号でご紹介したタマネギに引き続き、サツマイモの苗を植付けしました。秋の収穫が楽しみです。

一方、鷹中正門前の斜面地では、かねて植付けしてきたアガパンサスが開花時期を迎えています。まだ斜面地全面とまではいきませんが、かなりの広さで下草の中から淡い紫色の花が浮かび上がって咲いている光景は、幻想的でもあります。

お勤め帰り、お散歩の折にはぜひご鑑賞ください。

(正岡一男)